

El IEC abre un plazo para participar en las Jornadas de Historia

A. Q. CEUTA

El Instituto de Estudios Ceutíes (IEC) ha decidido, "con el ánimo de favorecer la participación" en las XIX Jornadas de Historia de Ceuta que se celebrarán del 26 al 29 de septiembre bajo el título 'La dimensión humana: biografías y perfiles biográficos en Ceuta, el norte de África y el Estrecho de Gibraltar', dar cabida, junto a las ponencias, a comunicaciones sobre la materia.

Con ese objetivo se ha abierto un plazo de propuestas de comunicaciones que se cerrará el 27 de junio. Antes de esa fecha, los interesados deberán enviar al correo electrónico del Instituto de Estudios Ceutíes (iec@iecuties.org) un "breve

El plazo para hacer propuestas de comunicaciones se cierra el 27 de junio

resumen, en archivo Word o compatible, de sus comunicaciones para su aprobación por el Comité Científico de las jornadas, constituido por los miembros de la sección de historia y arqueología del Instituto".

Las comunicaciones están abiertas "de forma amplia" a la investigación biográfica de personajes relacionados con la zona en todas las épocas y campos de conocimiento: historia, artes, ciencia, sociedad, cultura, etcétera.

Una vez aceptadas las comunicaciones, se les notificará a los comunicantes en la primera semana de julio y deberán tener presentados sus trabajos de acuerdo a las normas de publicaciones del IEC antes del día 6 de septiembre.



Solo la población local que consigue completar la segunda etapa de la ESO tiene tasas de paro inferiores a las de sus homólogos del resto del país.

El 40% de los ceutíes sin el título de la ESO está en el desempleo

● El porcentaje de parados entre quienes terminan Estudios Superiores se sitúa en el 13,2%

A. Q. CEUTA

Casi cuatro de cada diez ceutíes y melillenses (el 39,2%) con entre 25 y 64 años que no consiguieron completar la segunda etapa de la Educación Secundaria Obligatoria (ESO) está en el paro, un porcentaje más de diez puntos superior a la ratio nacional (28,9%) que se agrava en el caso de las mujeres. El 48% de las féminas de las ciudades autónomas sin el título de ese nivel no tiene trabajo, como el 32,2% de las españolas en su misma situación, según los datos publicados por el Ministerio

de Educación a partir de su explotación estadística de la Encuesta de Población Activa (EPA).

Las cifras divulgadas demuestran la relación directa existente entre formación alcanzada y grado de inserción laboral.

Así, solamente el 13,2% de los ceutíes con Estudios Superiores no ha accedido a un puesto de trabajo, tasa casi equivalente a la que se da en el conjunto de España (12,4%). En este ámbito las diferencias por sexos también son más exigüas: están en el paro el 11,3% de los graduados de las ciudades autónomas y el 15,6% de las tituladas universitarias, en ambos casos un punto porcentual por encima de las medias nacionales.

Entre ambos niveles está la población adulta que sí concluyó la segunda fase de la ESO. En este caso es uno de cada cinco el que no encuentra empleo, solo el 11,4% en el caso de los hombres de las ciudades autónomas y el tri-

El abandono escolar temprano local roza el 30%

El porcentaje de la población de Ceuta de 18 a 24 años que no ha completado el nivel de Educación Secundaria Obligatoria (ESO) de segunda etapa y no sigue ningún tipo de educación-formación, lo que se conoce como 'abandono escolar temprano', se sitúa en el Ceuta en el 29,8% según los últimos datos de la explotación estadística de la EPA que efectúa el Ministerio de Educación. La tasa es casi diez puntos porcentuales superior a la ratio nacional pero ha caído sensiblemente durante los diez últimos años. En 2005 llegó a situarse por encima del 55% y en 2014 alcanzó su nivel más bajo conocido desde 2002, un 29,5%.

ple, el 33,2%, en el de las mujeres. La inserción laboral de este colectivo masculino es, además, el único que registra mejores datos que sus homólogos de todo el Estado.

El 51,6% de la población local con entre 25 y 64 años ha alcanzado un nivel de formación inferior

El 51,6% de ceutíes y melillenses no ha llegado a la segunda etapa de la ESO

a la segunda etapa de Secundaria, franja que sí ha completado el 20,4%. El 28% restante ha terminado Educación Superior.

En todo el país, el porcentaje de estos últimos es sensiblemente superior (35,1%), mientras que el de los que no han alcanzado el final de la ESO se sitúa en el 42,6%.

Personal del Campus se forma en el uso del desfibrilador y soporte vital básico

A. Q. CEUTA

Quince personas del Campus Universitario de Ceuta se han formado durante esta semana en soporte vital básico (SVB) y uso del desfibrilador externo automatizado (DEA) teniendo en cuenta "el alto grado de concienciación de la sociedad y el problema que genera la muerte súbita cardíaca. Esta acti-

vidad ha sido organizada por el Servicio de Salud del Secretariado de Campus Saludable del Vicerrectorado de Responsabilidad Social, Igualdad e Inclusión y los dos cursos han sido impartidos por el profesor de Ciencias de la Salud e Instructor de Soporte Vital Avanzado Antonio Liñán González. El Campus ceutí ya contaba con un DEA ubicado en sus instala-

ciones y la UGR considera que con esta actividad "se refuerza y mejora la atención ante una parada cardiorrespiratoria, intentando aumentar la supervivencia y la disminución de secuelas en estos casos, ya que la actuación de los primeros intervinientes haciendo uso de un DEA en los primeros minutos resulta clave para conseguir estos objetivos".



Los dos cursos se han impartido durante esta semana.